

Bienheureuse Mère Teresa (1910-1997)

[9]

Fondatrice des Missionnaires de la Charité. Albanaise.

Extraits de son enseignement à ses Sœurs :

« L'autre jour j'ai lu dans un article que la charité est comme une drogue pour les pauvres, que lorsque nous donnons aux gens des choses gratuitement, c'est comme si nous décidions de leur donner de la drogue. J'ai décidé d'écrire et de demander : 'Pourquoi JESUS avait-il pitié des gens ?' Il a dû les droguer aussi par la multiplication des pains et des poissons. **Il est venu apporter la Bonne Nouvelle aux gens, mais lorsqu'il a vu qu'ils avaient faim et qu'ils étaient fatigués, Il les a d'abord nourris.** »

« Il y a quelque temps on m'a téléphoné des Etats-Unis. On s'apprêtait à exécuter un homme qui avait commis de très graves crimes. On m'a demandé de parler au Gouverneur, d'essayer de faire quelque chose pour cet homme. Dieu m'a aidée ; **j'ai dit les premiers mots qui me sont venus : 'Faites de que JESUS ferait s'il était à votre place.'** L'homme n'a pas été exécuté ; il est toujours en prison. »

« Comment persuader une femme de ne pas se faire avorter ? Comme toujours, nous devons la persuader avec amour et nous rappeler qu'aimer veut dire être prêt à mourir jusqu'à en souffrir. **JESUS a même donné Sa vie pour nous aimer, donc la mère qui pense à avorter doit être aidée à aimer, c'est-à-dire à donner jusqu'à en souffrir (ses projets ou son temps libre) pour respecter la vie de son enfant.** »

« Tout l'Evangile (si nous le lisons attentivement, dans un esprit d'oraison) nous dit de retenir cette seule leçon du CŒUR de JESUS : être doux et humble. Comment apprendrez-vous l'humilité ? Non pas en lisant plein de livres ou en écoutant beaucoup de discours, mais en acceptant les humiliations. **L'humilité est ce que JESUS est venu nous enseigner : l'humilié du CŒUR de Dieu.** L'humilité ne s'apprend pas dans les livres. L'humilité s'apprend des humiliations acceptées.

Nous disposons du plus beau moyen de nous rapprocher de JESUS, pourvu que nous ayons un cœur pur, un cœur humble. Pour cela, JESUS a dit : 'Mettez-vous à mon école, car je suis doux et humble de CŒUR'. Non pas dans les livres, non pas avec d'autres personnes, mais avec Lui, directement à Son école à Lui. »

« Vivons une vie d'union avec Dieu. Toutes mes petites actions peuvent être offertes par le Précieux Sang, par JESUS. Nous devons apprendre cela. Ne soyons jamais satisfaites. **JESUS a voulu tout donner – pas seulement quelques gouttes de sang. Faisons nous aussi de même et donnons tout.** »

« **JESUS a souffert de nous aimer.** Il en a souffert. Pour s'assurer que nous nous souviendrions de Son grand amour, Il s'est fait Pain de Vie pour satisfaire notre faim de Son amour, notre faim de Dieu, parce que nous avons été créés pour cet amour. **Nous avons été créés à Son image. Nous avons été créés pour aimer et être aimés, et Il S'est fait homme afin qu'il nous devienne possible d'aimer comme Lui nous a aimés.** »

